



## 赤穂生の風景(校長ブログ)

### 授業風景 (3学年 英語探究)



生徒会役員をはじめ生徒の皆さんの活躍で、第60回鈴蘭祭(文化祭)が成功裏のうちに終了し、日常の生活が再開しています。

1学期のまとめの授業も行われています。

7月中旬に3年生の英語探究の授業の様子を拝見させていただきました。ありがとうございました。

オールイングリッシュでの楽しい授業でした。内容は、自分の好きな国、興味を持っている国についてのプレゼンテーションです。

事前に準備したパワーポイント資料を活用して、それぞれの生徒の皆さんが、第2の故郷と言うべき国々の特徴を、歴史や文化、観光地、食べ物等について発表してくれました。

発表順は、ALTの先生のルーレットによる抽選です。

少々緊張しながらも、準備したパワポや手持ち資料をもとに、プレゼンの経験を重ねてきている生徒の皆さんのスムーズな発表を聞かせていただきました。

また、発表を聞く姿勢にも感心しました。評価表に5段階で評価をしながらプレゼンに耳を傾けている生徒の皆さんの姿に、先生のファシリテーションのもと、講座のみんなと一緒に学び、授業を作り上げている様子を大変嬉しく拝見しました。

お互いの発表に耳を傾ける姿や学び合いの授業を通じて、他者理解や協働性などについての意識が醸成されている様子を実感しました。